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TJEBC - OPPMBC 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“TJEBC, PARTICIPA EN CAPACITACIÓN A COMUNIDADES INDÍGENAS DE MANEADERO” 

ENSENADA.- Durante el fin de semana, a invitación de la Comunidad Ñuu Savi Gro., 
el Presidente del Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Baja California, Magistrado 
Leobardo Loaiza Cervantes, impartió una plática relacionada con el tema “Medios de 
impugnación hacia el ejercicio pleno de los derechos político-electorales de los pueblos y 
comunidades indígenas”, dirigida a la población indígena asentada y nativa de la Delegación 
Maneadero en Ensenada. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/ensenada/612254/tjebc-participa-en-
capacitacion-a-comunidades-indigenas-de-maneadero.html 

  
  
  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LEY GANDALLA: PANDEMIA PERJUDICÓ SOLICITUD DE REFERÉNDUM” 

Tijuana.- La solicitud para el referéndum en contra de la "Ley Gandalla" va en su 
primera etapa pero está avanzando, de acuerdo con la consejera Graciela Amezola, 
presidenta de la Comisión de participación ciudadana y educación cívica del IEEBC. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ley-gandalla-pandemia-
perjudico-solicitud-de-referendum-5759645.html 
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-      NACIONALES 

  
  
LA JORNADA. 
“PERFILA TEPJF ORDENAR AL INE MODIFICACIONES EN CONVOCATORIA DE 
MORENA” 

Ciudad de México. Ante las impugnaciones contra el proceso de definición de la 
presidencia y secretaría general de Morena, el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación se perfila a ordenar al Instituto Nacional Electoral (INE) que 
modifique la convocatoria al respecto, misma que ya está en vigor y en la que se 
registraron originalmente más de cien interesados. 
https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/09/14/perfila-tepjf-
ordenar-al-ine-modificaciones-en-convocatoria-de-morena-2774.html 

  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
RADAR BC. 
“SEÑALA PAN INTROMISIÓN EL GOBIERNO DEL ESTADO EN MORENA” 

MEXICALI.- El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en Baja California, Enrique 
Méndez Juárez, lamentó la intromisión del gobierno del Estado en la vida interna de 
MORENA, luego de que este domingo el Consejo Político Estatal desconociera a 
Ismael Burgueño como dirigente estatal, pese haber sido designado por el Comité 
Ejecutivo Nacional. 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=15159&fil=8 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“TEMA OSUNA MILLÁN, SON SOLO GOLPETEOS POLÍTICOS”: KIKO MÉNDEZ 

Las reciente declaraciones del gobernador del estado, Jaime Bonilla Valdez, en los 
que señala malos manejos e incluso, nexos con el crimen organizado por parte del 
ex gobernador José Guadalupe Osuna Millán, son solo golpeteos políticos, los cuales 
solo sirven para distraer a la población de los verdaderos problemas que tienen Baja 
California. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/tema-osuna-millan-son-solo-
golpeteos-politicos-kiki-mendez-5759507.html 
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UNIRADIO INFORMA. 
“PBC DESCARTA POSIBLES CANDIDATOS TRAS PUBLICACIONES EN REDES” 

TIJUANA.- El presidente del Partido Baja California, Mario Favela, aseguró que el 
ejercicio realizado en redes sociales en el que mediante imágenes propone posibles 
candidatos para la elección del próximo año se trata solo de conocer el sentir de la 
población, pues no evalúan algún perfil en particular. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/612221/pbc-descarta-
posibles-candidatos-tras-publicaciones-en-redes.html 

  
  
  

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA CRÓNICA. 
“ALCALDE DE IMPERIAL BEACH DEBE DISCULPARSE”: BONILLA 

El Gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, señaló que el alcalde de Imperial 
Beach, Serge Dedina, debe una disculpa por hacer comentarios que polarizan a la población 
mexicana y estadounidense, y por engañar a la gente.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Alcalde-de-Imperial-Beach-debe-
disculparse-Bonilla-20200914-0013.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PANDEMIA NO FRENA CREACIÓN DE EMPLEO; REACTIVAN GIROS ECONÓMICOS” 

La glosa del primer informe de gobierno de Jaime Bonilla Valdez empezó ayer con la 
presentación ante diputados locales del secretario de Economía Sustentable y Turismo, 
Mario Escobedo Carignan, quien destacó que, a pesar de los seis meses de la contingencia 
del Covid-19, se ha generado empleo e industria en Baja California. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/pandemia-no-frena-creacion-de-
empleo-reactivan-giros-economicos-5759581.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“META DEL SAT BC ES RECAUDAR MIL MILLONES PARA FIN DE AÑO” 

Alrededor de mil millones de pesos es lo que se pretende recaudar con el Servicio de 
Administración Tributaria (SAT) de Baja California, con la fiscalización de empresas que 
nunca fueron revisadas por las autoridades estatales en años anteriores. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Meta-del-SAT-en-BC-es-recaudar-
mil-millones-para-fin-de-ano-20200914-0035.html 
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LA CRÓNICA. 
“INTERPONEN 2 MIL 177 QUEJAS CONTRA FUNCIONARIOS” 

La ciudadanía ha interpuesto un total de 2 mil 177 quejas en contra servidores públicos del 
Gobierno y sus paraestatales, reveló la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública 
(SHFP), durante su primera glosa ante el Congreso del Estado de Baja California.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Interponen-2-mil-177-quejas-contra-
funcionarios-20200914-0036.html 

  
  
-      ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“INICIAN TRABAJOS PRELIMINARES PARA CONTINUACIÓN DEL BULEVAR 
ZERTUCHE” 

Será esta semana cuando sean publicadas las bases para licitar la obra vial de la 
continuación del Bulevar Zertuche, con lo cual Ensenada tendrá un par vial más, 
paralelo a la avenida Reforma, que conectará de manera más rápida a los 
ciudadanos que viven para la zona de Villas. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Inician-trabajos-preliminares-
para-continuacion-del-Bulevar-Zertuche-20200914-0027.html 

  
   

  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DAN AUTORIZACIÓN PARA APERTURA DE JARDINES Y FIESTAS” 

A través de un video, la alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda, señaló que a fin de 
reactivar la economía de este tipo de lugares, por el momento, solo se permitirá a 
reaperturar de eventos sociales en jardines. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/dan-autorizacion-para-apertura-
de-jardines-para-fiestas-5758595.html 
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LA CRÓNICA. 
“A PARTIR DEL LUNES ABAREN UNIDADES DEPORTIVAS EN MEXICALI” 

MEXICALI,B.C.- En fases y con un número reducido de personas es como abrirán sus 
puertas once unidades deportivas en el municipio, ajustándose a las indicaciones de 
la Secretaría de Salud y a la situación de la Covid-19 en Mexicali. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/A-partir-de-este-lunes-abren-
unidades-deportivas-en-Mexicali-20200914-0025.html 

  
   
-      TIJUANA 

  
  
LA CRÓNICA. 
“ACUSA ALCALDE DE TIJUANA A GOBERNADOR DE TENDERLE UNA TRAMPA” 

Tijuana.- De nueva cuenta, el alcalde de Tijuana, Arturo González, acusó al gobierno 
de Jaime Bonilla de utilizar al aparato estatal para tenderle una vil trampa y un 
montaje en contra del gobierno municipal para desprestigiarlo, dijo. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Acusa-alcalde-de-Tijuana-a-
gobernador-de-tenderle-una-trampa-20200914-0038.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“QUE BONILLA CUMPLA SU PROMESA Y DEVUELVA LA CESPT”: GONZÁLEZ CRUZ 

Tijuana.-El gobernador de Baja California, Jaime Bonilla debe de cumplir con su 
promesa de campaña y regresar el control de la CESPT a los ayuntamientos, aseguró 
el presidente municipal, Arturo González Cruz. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/que-bonilla-cumpla-su-promesa-y-
devuelva-la-cespt-gonzalez-cruz-5758440.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“COEPRIS CLAUSURA BODEGA DEL DIF” 

La Sindicatura Procuradora clausuró una bodega del DIF municipal que tenía en su 
interior más de mil 500 cajas de despensas, que presuntamente estaban caducadas. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/coepris-clausura-bodega-del-dif-
5760563.html 
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FRONTERA. 
“AYUNTAMIENTO DETECTA DESVÍOS EN PROMUN POR 3 Y MEDIOS MILLONES DE 
PESOS” 

Tijuana.- La ausencia de depósitos bancarios por hasta por 3 millones 647 mil pesos 
en el Fideicomiso Promotora Municipal de Tijuana (Promun) fue detectada por la 
Tesorería Municipal del Ayuntamiento, anunció mediante un comunicado 
distribuido esta tarde. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Ayuntamiento-detecta-desvios-
en-Promun-por-3-y-medio-millones-de-pesos-20200914-0035.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SUSPENDE SDIF TIJUANA LA ENTREGA DE APOYO ALIMENTARIO” 

Tijuana.- El XXIII Ayuntamiento de Tijuana informa a la comunidad que suspenderá 
la entrega de paquetes alimentarios por parte del Sistema de Desarrollo Integral de 
la Familia (SDIF) debido a que el Gobierno del Estado a través de la Comisión Estatal 
para Riesgos Sanitarios (Coepris) suspendió el ingreso a la bodega general de dicha 
dependencia. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/suspende-sdif-tijuana-la-entrega-
de-apoyo-alimentario-5760560.html 
  
   
-      ROSARITO 

  
  
FRONTERA. 
“DENUNCIAN INVITACIÓN CON RECURSOS PÚBLICOS A CUMPLEAÑOS DE 
EMPLEADA MUNICIPAL” 

Playas de Rosarito.- Una carpeta de investigación debe abrir la Sindicatura para 
determinar si se utilizaron recursos públicos en la elaboración y distribución de una 
invitación para el cumpleaños de una empleada de las oficinas de la presidencia 
municipal, que se distribuyó en el ayuntamiento, a manera de oficio. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Denuncian-invitacion-con-
recursos-publicos-a-cumpleanos-de-empleada-municipal-20200914-
0032.html 
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LA JORNADA BC. 
“INTENTARON EDILES DEL CABILDO DE ROSARITO OCULTAR AUMENTO SALARIAL 
CON TRANSFERENCIAS A LA SRE” 

Playas de Rosarito, 14 de septiembre.- El tesorero municipal de Playas de Rosarito 
Manuel Zermeño Chávez, solicitó transferir una partida salarial para pagar la nómina 
de la oficina de la Secretaría de Relaciones Exteriores en la sesión de Cabildo 
celebrada el pasado 10 de septiembre con la intención de encubrir el aumento 
salarial aprobado en 2019 para miembros de dicho concejo, mismo que estaba 
presupuestado para este año fiscal 2020, informó la regidora del partido 
Movimiento Ciudadano, Norma Angélica Llamas Covarrubias. 
https://jornadabc.mx/tijuana/14-09-2020/intentaron-ediles-del-cabildo-de-
rosarito-ocultar-aumento-salarial-con 

  
  
-      TECATE 

  
  
ZETA. 
“SÍNDICO NO ME HA NOTIFICADO SOBRE IRREGULARIDADES”: ZULEMA ADAMS 

La alcaldesa de Tecate, Olga Zulema Adams, dijo que no ha sido notificada respecto 
a ninguna irregularidad por parte del síndico procurador Gonzalo Higuera 
Bojórquez, quien el miércoles 9 de septiembre, interpuso una solicitud de juicio 
político en su contra, la acusa de evadir pagos a ISSSTECALI. 
https://zetatijuana.com/2020/09/sindico-no-me-ha-notificado-sobre-
irregularidades-zulema-adams/ 

  
   

  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NO CONVIENE HACER EVENTOS DE MENOS DE 50 PERSONAS, PARA JARDINES DE 
FIESTAS” 

La determinación de la autoridad municipal de permitir la realización de eventos 
sociales de hasta 50 personas, no permite reactivar verdaderamente la economía 
del sector de los eventos, además que en dicha política, quedaron fuera los salones 
de fiesta cerrados. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-conviene-hacer-eventos-de-
menos-de-50-personas-para-jardines-de-fiestas-5758701.html 

https://jornadabc.mx/tijuana/14-09-2020/intentaron-ediles-del-cabildo-de-rosarito-ocultar-aumento-salarial-con
https://jornadabc.mx/tijuana/14-09-2020/intentaron-ediles-del-cabildo-de-rosarito-ocultar-aumento-salarial-con
https://zetatijuana.com/2020/09/sindico-no-me-ha-notificado-sobre-irregularidades-zulema-adams/
https://zetatijuana.com/2020/09/sindico-no-me-ha-notificado-sobre-irregularidades-zulema-adams/
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-conviene-hacer-eventos-de-menos-de-50-personas-para-jardines-de-fiestas-5758701.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-conviene-hacer-eventos-de-menos-de-50-personas-para-jardines-de-fiestas-5758701.html


 

SÍNTESIS INFORMATIVA 
[MARTES, 15 DE SEPTIEMBRE DE 2020] 

  

   
ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

   
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PLANTEARÁN A GOBERNADOR DEJAR DE CRIMINALIZAR A CONDUCTORES DE 
PLATAFORMAS” 

Representantes de conductores de plataformas de transporte de Mexicali se 
reunirán el próximo viernes en Tijuana con el gobernador, Jaime Bonilla Valdez, para 
solicitarle que no se aplique la criminalización que establece la Ley de Movilidad 
Sustentable y Transporte del Estado de Baja California (LMST), de tal forma en que 
no se les encarcele a los que no tramiten un permiso para conducir ante el Instituto 
de Movilidad Sustentable. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/plantearan-a-gobernador-dejar-
de-criminalizar-a-conductores-de-plataformas-5759611.html 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“ANUNCIAN MARCHA EN CONTRA DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO” 

TIJUANA, BC.- Mañana 15 de septiembre el Colectivo Círculo Violeta encabezará una 
manifestación pacífica para mostrar su rechazo hacia la violencia que sufren las 
mujeres en Tijuana y en el resto del País. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Anuncian-marcha-en-contra-de-
la-violencia-de-genero-20200914-0019.html 
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EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“CONDONAN 615 MDP EN AGUA A LA UABC” 

Con la condonación de una deuda de 615 millones de pesos, la Universidad Autónoma 
de Baja California (UABC) dejó de ser uno de los grandes deudores por concepto de agua en 
el Gobierno del Estado. El “borrón y cuenta nueva” para la institución educativa se dio a 
través de un decreto avalado por el gobernador del Estado. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/condonan-615-mdp-en-agua-a-la-
uabc-5760427.html 

  
  
  

SALUD. 
  
  
LA CRÓNICA. 
“EN UN DÍA BAJA CALIFORNIA PIERDE 100 CASOS ACTIVOS DE COVID-19” 

MEXICALI, BC.- Baja California perdió 100 casos activos de un día a otro, marcando una 
tendencia a la baja en todos los municipios, lo que implica menos cadenas de transmisión 
entre la población, reveló el titular de la Secretaría de Salud, Alonso Pérez Rico. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/En-un-dia-Baja-California-pierde-
100-casos-activos-de-Covid-19--20200914-0010.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“BAJA CIFRA DE CASOS ACTIVOS DE COVID-19 EN LA ENTIDAD” 

Ante la posibilidad de un repunte en los contagios del virus SARS-CoV-2 para la temporada 
invernal, sale a relucir nuevamente la deficiencia de personal médico especializado en Baja 
California y Tijuana, en donde el secretario de Salud, Alonso Óscar Pérez Rico, reconoce que 
faltan alrededor de 40 especialistas en medicina intensivista. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/baja-cifra-de-casos-activos-de-covid-19-
en-la-entidad-5760554.html 
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SEGURIDAD PÚBLICA. 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“APRUEBAN CONSTRUCCIÓN DE INSTALACIONES PARA LA GUARDIA NACIONAL EN BC” 

SAN QUINTÍN.- Personal militar informó a la población en general que el gobierno federal 
autorizó, la construcción de instalaciones para apoyo en tareas de seguridad pública en el 
estado de Baja California. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/612273/aprueban-
construccion-de-instalaciones-para-la-guardia-nacional-en-bc.html 

  
  

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA JORNADA BC. 
“PRECONTINGENCIA AMBIENTAL EN MEXICALI POR HUMO DE INCENDIOS EN 
CALIFORNIA” 

Mexicali, 14 de septiembre.- Ante el aumento de humo y cenizas provenientes de los 
incendios en el sur de California, el Ayuntamiento de Mexicali declaró situación de 
precontigencia y recomendó a la población evitar actividades al aire libre, usar 
cubrebocas y extremar el cuidado del sistema respiratorio. 
https://jornadabc.mx/tijuana/14-09-2020/precontingencia-ambiental-en-
mexicali-por-humo-de-incendios-en-california 
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COLUMNAS 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
VOLARON CACHITOS… APROVECHAN FORO… COMPARECE VICENTA… 

  
Para el dirigente estatal panista ENRIQUE MÉNDEZ JUÁREZ, las recientes declaraciones del 
gobernador morenista JAIME BONILLA VALDEZ, en las que señala malos manejos e incluso 
nexos con el crimen organizado por parte del ex mandatario estatal blanquiazul JOSÉ 
GUADALUPE OSUNA MILLÁN, son solo golpeteos políticos para distraer a la población de 
los verdaderos problemas que tiene Baja California. MÉNDEZ JUÁREZ sostuvo ayer que 
BONILLA VALDEZ solo dice lo que le conviene y que busca a cualquier actor de este partido 
para hablar mal por el simple hecho de que puede hacerlo. Afirmó que OSUNA MILLÁN fue 
uno de los más destacados mandatarios, cuenta con un gran legado y BONILLA VALDEZ solo 
habla mal de él por hablar, en lugar de realmente informar de las acciones de su gobierno, 
que no ha abonado de nada extraordinario al progreso del estado. “El gobernador opina de 
todo menos de lo que le corresponde, de lo que debería estar opinando no nos dice nada; 
no vemos ninguna acción extraordinaria del Gobierno del estado para resolver el tema de 
la pandemia, la crisis económica, ya no lo vemos hablando del tema de la seguridad, como 
si se hubiera resuelto”. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5760355.html 

  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
RECHAZA GOBERNADOR DECLARACIÓN DE OTRO ALCALDE… CAMPÁMENTO… 

  
Quien al fin anda levantando el campamento son los opositores a la cervecería Constellation 
Brands, que desde hace dos años al menos permanecían "en guardia" en ese sitio, para 
causar dolores de cabeza a los constructores. 
Pero como finalmente tras la supuesta consulta popular realizada en marzo pasado el 
presidente Andrés Manuel López Obrador decidió cancelar los permisos y luego reiteró que 
no habría negociación, ahora si decidieron que ya no tenía caso seguir en ese campamento. 
De hecho el único que permanecía era Filiberto Sánchez Gurrola (a) "don Fili", quien durante 
un tiempo le hizo al vivo y con un grupo de gente se iba a tomar la caseta de cobro de El 
Hongo, para pedir a los automovilistas "cooperación" para el "movimiento". 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20200914-0039.html 
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AFN POLÍTICO. 
“¡ASÍ NO GOBERNADOR!, TRUENA ALCALDE, BONILLA RESPONDE” 

  
-      ESO ES RIDÍCULO, RESPONDE EL GOBERNADOR A LAS DENUNCIAS 

-      ¿Por qué NO? RESPONDE CASTRO TRENTI SOBRE GUBERNATURA 

  
TIJUANA BC 14 SEPTIEMBRE DE 2020 (AFN). - En un vídeo de apenas un minuto con 38 
segundos el presidente municipal de Tijuana Arturo González Cruz “tronó” en contra del 
gobernador de la entidad Jaime Bonilla Valdez por la clausura de bodegas del Centro 
Comunitario del DIF, por los dulces caducos que la síndico procuradora María del Carmen 
“Melli” Espinoza insistía en decomisar, en reiterados operativos. 
Y es que finalmente, este día, la Coepris -que encabeza en el Estado David Gutiérrez Inzunza- 
llegó con sus inspectores para hacer el cierre de esas instalaciones, lo cual enojó 
sobremanera al presidente municipal. 
El hecho, es que los dulces que fueron decomisados por las acusaciones de Melli Espinoza, 
fueron donados el 24 de febrero de este año por Dante A. Gutiérrez, representante de 
Sweet World Corporation, con domicilio en San Diego California, que por añadidura es 
hermano de David. 
Por su parte, el Ejecutivo del Estado, cuestionado al respecto, negó tener conocimiento de 
lo señalado esta noche por el munícipe y comentó inclusive estar en disposición de analizar 
la relación de David Gutiérrez con el donante, así como su participación en un operativo 
que resultó de la solicitud de la síndico procuradora de Tijuana.  
http://www.afntijuana.info/afn_politico/110272_afn_politico_asi_no_gobernador_tru
ena_el_alcalde_bonilla_responde 
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